4 Piéces
125 m?

Réf. 10454
2330000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Situé au pied du quartier historigue de Cannes, en front de mer et

PRESTIGE
proche de toutes commodités ainsi que des plages du midi, magnifique

appartement 4 pieces en dernier étage entierement rénové avec des
équipements haut de gamme et offrant une vue panoramique sur la
mer.L'appartement est exposé plein sud.Cet appartement se compose
d'une entrée, d'une cuisine entierement équipée ouverte sur le séjour,

bénéficiant d'une belle ouverture sur une large et profonde terrasse.ll
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comprend trois chambres en suite, avec chacune sa propre salle de ST S TETTRTFITI T T ST T TP uu/ﬁ"

bain.La chambre principale et la secondaire offrent une ... ™ ¥

Located at the foot of Cannes' historic district, on the seafront and close to all
amenities and the Midi beaches, magnificent top-floor 4-room apartment fully
renovated with top-of-the-range fittings and offering panoramic sea views.The
apartment faces due south.The apartment comprises an entrance hal, a
fully-equipped kitchen opening onto the living room and a large, deep terrace.lt
comprises three en suite bedrooms, each with its own bathroom.Thanks to its
location, this apartment is just a 1-minute walk from the Plages du Midi, and a
5-minute walk from the Palais des Festivals.A garage ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES
37 rue d'antibes - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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